
 
 
 

 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE L ICENCIATURA EM COMPUTAÇÃO 

DA UNIVERSIDADE DE PERNAMBUCO - CAMPUS GARANHUNS , REALIZADA NO DIA 31 DEMAIO DE 

2017. 

 

UNIVERSIDADE DE PERNAMBUCO – UPE 
Multicampi Garanhuns,  Caruaru, Salgueiro e Arcoverde  

Rua Capitão Pedro Rodrigues, 105 – São José – Garan huns – PE 
CEP: 55.294-902 – Fone: (87) 3761-8210 / Fax: (87) 3761-8214 

C.N.P.J.: 11.022.597/0007-87 

LICENCIATURA EM COMPUTAÇÃO, CAMPUS GARANHUNS 

Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às quatorze horas, na sala de videoconferência 1 
da Universidade de Pernambuco/Campus Garanhuns e na sala 14 do NEAD da Reitoria da UPE, ocorreu a 2 
reunião ordinária do Pleno do Colegiado do Curso de Licenciatura em Computação, da Universidade de 3 
Pernambuco/Campus Garanhuns, por convocação do coordenador do curso Prof. Cleyton Mário de Oliveira 4 
Rodrigues. Compareceram os professores: Prof. Adauto Trigueiro de Almeida Filho, Prof. Andson Marreiros 5 
Balieiro, Profa. Ariane Nunes Rodrigues, Prof. Cleiton Soares Martins, Prof. Cleyton Mário de Oliveira 6 
Rodrigues, Prof. Emanoel Barreiros, Prof. Jackson Raniel Florencio da Silva, Prof. Higor Ricardo Monteiro 7 
Santos, Prof. João Fausto Lorenzato de Oliveira, e a Professora Tarcia Regina. Participaram também os 8 
discentes: Eduardo Sales Tenorio, Asaph da Silva Souza, Lucas Candeia Teixeira e José Hilton Pereira dos 9 
Santos. Ao começar a reunião, o professor Cleyton Rodrigues agradeceu a presença de todos e todas, e 10 
iniciou com o primeiro ponto da pauta: “Socialização do Horário 2017.2”. Na ocasião, o horário – que já havia 11 
sido compartilhado por e-mail – foi publicizado entre os presentes. O aluno Lucas Candeias comentou sobre 12 
a necessidade de concentrar os horários vagos, permitindo que os discentes pudessem escalonar outros 13 
componentes curriculares. Também levantou a necessidade de se investigar, a cada semestre, as disciplinas 14 
com um maior número de reprovações, a fim de que se pudesse entender as causas e elaborar medidas que 15 
amenizassem a situação. O professor Cleyton comentou sobre a dificuldade em juntar os horários vagos 16 
dadas às disponibilidades dos docentes. Em seguida, os pontos 02 e 03 foram analisados em conjunto, os 17 
afastamentos dos professores Cleyton Rodrigues e Hi gor Monteiro , no semestre 2017.2, com vistas a 18 
conclusão do doutorado. O professor Cleyton comentou, inclusive, de uma bolsa temporária de 3 meses 19 
aprovada junto à FACEPE, para conclusão do seu doutorado na França. Todos votaram a favor do 20 
afastamento de ambos os professores, já que o horário 2017.2 foi elaborado sem problemas, já considerando 21 
a ausência destes docentes. Dando continuidade, o ponto 04 tratou da Eleição do(a) novo(a) 22 
coordenador(a) do PIBID (gestão - julho de 2017 à d ezembro de 2018) . Apenas um docente se candidatou, 23 
a professora Ariane Rodrigues, cuja candidatura foi aprovada por todos os presentes. No ponto 05 - Definição 24 
do perfil para vaga do Concurso Docente -, foi lida a definição do perfil para a vaga do concurso docente. 25 
As modificações sugeridas foram: (i) tirar o ponto de “Processos de Software”, e acrescentar 26 
“Desenvolvimento de Jogos Digitais”, (ii) abrir a graduação para permitir os cursos tecnólogos na área de 27 
computação e, (iii) abrir a vaga para Assistente ao invés de Adjunto. Os docentes presentes, de forma 28 
consensual, assentiram por todas estas modificações citadas. Os pontos 06, 07 e 08 seguiram, 29 
respectivamente, com alguns informes, a saber: a visita técnica ao Porto Digital/C.E.S.A.R. no dia  21 de 30 
Junho, o Edital Interno para seleção de monitores v oluntários para os componentes curriculares, e o 31 
Edital interno para seleção de dois alunos bolsista s para os laboratórios de Informática . Quanto ao 32 
Edital dos Monitores Voluntários, o professor Emanuel Barreiros sugeriu a flexibilização do número de vagas 33 
para monitoria, alegando que disciplinas como Programação exigem um quantitativo maior de monitores.  Já 34 
com relação aos bolsistas dos laboratórios, o professor Jackson Raniel pontuou a necessidade de um edital 35 
específico para seleção de voluntários para tarefas de suporte. Por fim, no último ponto, a reunião procedeu 36 
com a votação da Renovação da DE do professor João Fausto Lorenzato , que foi aceita. Na ocasião, o 37 
professor Fausto comentou ainda que o parecer do seu projeto foi elaborado pelo professor Emanoel 38 
Barreiros. 39 

Sem mais pontos para discussão, o professor Cleyton Rodrigues agradeceu a presença de todos e todas, e 40 
finalizou a reunião, na qual eu, Jackson Raniel Florencio da Silva, secretariando os trabalhos, lavrei a presente 41 
ata, que vai assinada pelos presentes. 42 
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